

Feuilles paroissiales 1997.

Publié le 28 juin 2019, par Jepa

Il fut une époque où la paroisse éditait chaque mois une feuille d'information. Voici la page de garde du numéro de novembre 1997.

PAROISSE SAINTE GERTRUDE
ETTERBEEK

FEUILLES D'INFORMATIONS PAROISSIALES DE NOVEMBRE 1997

IL S'EN PASSE DES CHOSSES A SAINTE-GERTRUDE ...

Il n'est pas toujours facile de découvrir la grâce de Dieu qui passe dans notre communauté, et pourtant, il y a parfois des signes évidents. Prenons, par exemple, le pèlerinage à Compostelle de notre ami Fernand DELSAUX. Il est venu l'autre jour nous faire rapport de son expérience d'une marche priante qui a duré trois mois. Plus de mille huit cent km, une solitude presque complète, où on contemple l'oeuvre de Dieu, où l'on découvre le Seigneur...

Si l'expérience avait été uniquement personnelle, je n'en parlerais pas. Mais ce voyage de prières a été sponsorisé spirituellement par toute notre communauté. Durant le trajet, nous étions en prière : l'oraison du pèlerin nous soutenait, et nous portions le pèlerin dans notre prière. Je voudrais que tout le monde réalise que le bénéfice spirituel de l'expérience est immense. L'autre jour, Fernand Delsaux nous a raconté son périple, illustré de splendides photos. Nous l'en remercions. Et nous espérons que d'autres, un jour, tenteront l'aventure !

J'ai moi-même connu, ces jours-ci, un moment semblable dans ma vie. La Paroisse a eu la bonté de m'envoyer en Palestine, avec la mission de vous situer de mon mieux les traces de notre Seigneur. Je pense que cela a été un très grand moment dans ma vie. Certes, il y a eu dans ce périple, des moments durs, des passages de tristesse, mais dans mon bilan, c'est la joie qui domine. J'espère pouvoir vous en parler un de ces jours.

Aujourd'hui, il me faut aussi parler des fêtes toutes proches de Toussaint et du Jour des défunts. Il faut se souvenir que ces deux jours sont des fêtes de famille. Beaucoup de nos proches sont partis, beaucoup de ces disparitions nous laissent tristes et mélancoliques. Ces sentiments doivent être surmontés et dépassés par la confiance en Dieu qui découle de notre Foi.

C'est donc pleins de joie que nous nous préparons à ces fêtes. Tous nous avons dans notre famille des Saints. Peut-être ne sont-ils que des petits qui n'ont pas le format des Apôtres ou de Saint François d'Assise, mais ils sont SAINTS ! L'Écriture Sainte nous dit aussi qu'il y a une entraide entre ceux qui vivent sur terre et ceux qui nous ont quittés, et cette entraide va dans les deux sens. Nous pouvons aider nos disparus, et nos saints sont nos protecteurs.

Lisons attentivement le dispositif des messes pour le 1er et le 2 novembre.

VOYAGE DE NOTRE CURE MONSIEUR L'ABBE BLOCK EN PALESTINE.

Monsieur l'Abbé BLOCK nous invite tous pour le LUNDI 10 NOVEMBRE, à 20 heures, au secrétariat paroissial. Il nous racontera son voyage, par la parole et par l'image. Nous pourrions suivre les traces de Jésus, comme si nous y étions.

Une seconde séance se fera pour les personnes qui préfèrent sortir l'après-midi, le MARDI 18 NOVEMBRE, à 14H30, dans le cadre de l'APPROFONDISSEMENT DE LA FOI : Thème : SUR LES PAS DE JESUS, qui sera suivi d'un "question-réponse". Invitation à tous, surtout à ceux et celles qui n'aiment pas sortir le soir.